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会議録 

会議の名称  
男女平等推進センター企画運営委員会 令和２年度第６回（R2.6.7～

R4.6.6） 

開 催 日 時 令和２年12月22日（火曜日） 午後７時から午後８時30分まで  

開 催 場 所 男女平等推進センター１階活動室より配信 

出 席 者 

委員：青木委員、稲葉委員、白井委員、坪内委員、秦委員、星委員、 

吉田委員 

事務局：福田係長、藤野主査 

議 題 

１ 情報誌パリテ26号について 

２ 企画事業について 

３ 令和２年度第５回企画運営委員会会議録（案）の承認 

４ その他（次回開催日程ほか） 

会議資料の

名 称 

１ 情報誌特集 

２ 2020年度男女平等推進センター企画講座 提案（12月18日更新） 

３ 令和２年度 男女平等推進センター企画運営委員会事業年間計画書

（12月18日更新） 

４ 令和２年度第５回会議録（案） 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会 議 内容  

○会議内容 

《開会》これより令和２年度第６回企画運営委員会を開催する。 

 

事務局：先ずは、インターネット環境の変更により、配信場所をゆめこらぼ様に移 

       行します。次回スケジュール日はゆめこらぼ様の使用ができないために、 

皆様の参加可能が多い日程に変更したいと思います。 

各委員のご意見を再確認させてください。第６回実行委員会は多数の参加 

可能日の１月25日月曜日開催予定とさせていただきます。 

ご迷惑をおかけして申し訳ありませんが、ご参加のほどよろしくお願いいた 

します。 

 

１ 情報誌パリテ26号について 

       事務局：情報誌26号の初校校正について決めるために、ドゥ・アーバン様にも参加い

ただく。 

   委 員：了承する。 

   事務局：ドゥ・アーバン様より画面に共有していただいている初校データの、黄色マ 

ークの箇所を委員会で決めたい。細かい修正希望箇所については、後日担 

当までメールで送付していただき、担当が本日分と併せて取りまとめてド 

ゥ・アーバン様に回答したい。 

   委 員：了承する。 

   事務局：表紙のカラーとイラストの希望について、ご意見をどうぞ。 

   委 員：オリンピックのイメージキャラクターや五輪は使用できるのか。 

   事務局：公式のものはすべて使用できない。五輪も同様である。 
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   委 員：多様性なので、万国旗や様々な国の人がいるイメージが良いと思う。 

    

   事務局：スポーツ選手、パラリンピックの選手と分かるような、人種、性別を取 

り入れた数名のイラストがいいのではないか。 

   委 員：西東京市にゆかりのオリンピック選手６名の写真はどうか。 

   事務局：写真の使用許可を取り付けるのは、時間的に難しいと考える。 

   委 員：それでは、明るいイメージのイラストにしてほしい。 

   事務局：その方向で作成する。 

   委 員：了承する。 

   事務局：次ページの見開きについて、大まかな修正希望のご意見をどうぞ。 

   委 員：表について、折れ線になっている意味はあるのか。 

   事務局：文章の長さに合わせてバランスを取り、年表と分かるために折れ線でつ 

ないだ。  

   委 員：折れ線は不要ではないか。 

   事務局：線は削除し、丸で同じ高さの表に修正する。 

   委 員：了承する。 

       表の上の文章の文字が多いと感じる。 

   事務局：文字を減らすとして、どの箇所を削るといいか。 

   委 員：副題の調和と多様性が本文に少ないので不要ではないか。 

   委 員：現代的なオリンピックの意義を考える時には、多様性は必須ではないか 

と思う。障害者、健常者、セクシュアリティの問題と色々な方がいて、 

すべて尊重して認め合うことが調和ではない 

委 員：末文で調和と多様性についての考えについてまとめているので、副題の 

違和感はないと思う。 

事務局：スポーツの大会で高まる人権意識のタイトルを、調和と多様性の実現に 

変更してはどうか。 

   委 員：東京2020では、調和と多様性の実現を目指していることが伝わるソフト 

       な雰囲気がいいと思う。 

   委 員：強制力がなくても進めていける、他者理解が調和と多様性だと考える。 

   事務局：最後の章の箇所に、それぞれが出来ることとして、対話とか、他者理解

とか思いやりについてなどソフトな内容で変更してみる。 

   委 員：了承する。 

   委 員：年表とタイトルに同一の色をつけて、テーマごとに分かりやすくするの 

はどうか。 

   事務局：契約上、２色使用となっているので、濃淡で差がでるようであれば修正 

してみる。 

       大きな流れとして気になるところについて教えて欲しい。 

   委 員：３つのタイトルについても、意味合いをそろえて修正するといいと思 

う。 

   事務局：本文にあわせて修正する。その他、意見が出たら事務局に伝えて欲し 

い。 

   委 員：タイトルにデザインを加えたらいいと思う。 

   事務局：イラストは本書きに入ってしまうので、ご意見を聞かせて欲しい。 

   委 員：オリンピックの歴史と分かる、ピクトグラムをちりばめたらどうか。 

   委 員：葉の冠をつけて欲しい。 

   事務局：スポーツ関係のピクトグラムで、使用可能な物で考える。 

   委 員：了承する。 
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   事務局：その他についてご意見をどうぞ。 

委 員：障害者について、身体障害者と限定しない方がいいと思う。障害者の漢 

字表記についてはどうか。 

   事務局：事務局で調べて進める。 

   委 員：了承する。 

   事務局：４、５ページについて、ご意見をどうぞ。 

   委 員：コラムの写真の枠に丸みを入れたらいいと思う。 

   事務局：修正する。 

       その他のご意見は６日正午までに、事務局に提出してください。７日 

に、ドゥ・アーバン様に提出する。 

       色を決定したい。各自、インターネットで、DIC156，157を検索して事 

務局まで回答して欲しい。 

   委 員：了承する。 

   事務局：パリテだよりのサブタイトルをすべて入れるかについても、６日までに 

検討し回答する。 

   委 員：了承する。 

    

２ 企画事業について 

事務局：委員より企画提案について説明してもらう。 

委 員：説明する。 

事務局：講演会の日程について、最速で３月の平日にオンライン講座を考えている。 

    ３月は、前年度の残り講座を優先して進めていきたいと考えている、今年度

のご提案は４月以降とさせていただきたい。 

委 員：了承する。 

 

３ 令和２年度第５回企画運営委員会会議録（案）の承認 

   委員長：修正箇所はあるか。 

       指摘なし。 

       令和２年度第５回企画運営委員会会議録を承認する。 

 

４ その他(次回開催日程等) 

   事務局：年末のメールの送受信についてのお願い。年末に、システム移行を実施する 

関係で、メールの送信については、29日から新年３日までは消えてしまう可 

能性があるため、４日以降にして欲しい。 

   委 員：了承する。 

 

   事務局：次回は、１月25日月曜日午後７時から開催予定とする。  

   委員長：では、本日は終了とする。ありがとうございました。 

 

《閉会》 

 

 

 

 

 

 

 

 


